



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol del Centro

14/08/2023

REGIONALES



Trabajarán con los libros de texto que ya se tienen

“*La gente es la que manda*”, aseguró la gobernadora del estado María Teresa Jiménez Esquivel, respecto a la controversia generada en torno a los nuevos libros de texto gratuitos, compartió que la última semana ha debido mover constantemente su agenda, previamente armada, debido a la constante visita de padres de familia, que han acudido a Palacio de Gobierno, a externar sus inquietudes, respecto a lo que se viene con este acontecer.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/local/trabajaran-con-los-libros-de-texto-que-ya-se-tienen-10531050.html>